



# Teamfunk 07/2016

Saison 2016

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde des Landauer Radsports,

die siebte Ausgabe unseres Newsletters *Teamfunk* widmet sich dem zweiten Bundesliga-Rennen im Erzgebirge, blickt auf die vergangenen Rennen zurück und stellt die neue Sponsoringkampagne „Jetzt-aufsteigen“ vor.



Foto: Holzwarth

## Zweites Bundesliga - Rennen: Erzgebirgsrundfahrt

Mit Platz sieben ist das Landauer „mein-radladen.de – Südwestteam“ in die Radsport-Bundesliga 2016 gestartet. Am Sonntag steht der zweite Wettkampf an. Bei der 37. Erzgebirgs-Rundfahrt in Chemnitz will die vom Sportlichen Leiter Wolfgang Moster gecoachte Mannschaft nach Möglichkeit nicht viel an Boden verlieren.

Rund 160 knüppelharte Kilometer im Süden der sächsischen Großstadt warten auf Mosters Mannen. Beinahe schon legendär ist der Apothekerberg mit einer Steigung jenseits der 20-Prozent-Marke und das auf Kopfsteinpflaster. „Wir rechnen damit, dass das Feld wieder stark selektiert wird. Mehr als 50, 60 Fahrer werden das Ziel wohl nicht erreichen. Wir müssen uns mit aller Macht darauf konzentrieren, mindestens drei Fahrer darunter zu haben“, sagt Moster.

Einer, der heiß auf das Erzgebirgs-Rennen ist – und sich zuletzt in guter Verfassung zeigte - ist Jonas Engel, der kurz vor dem Durchmarsch in die A-Klasse steht.

Der Maschinenbaustudent hofft auf eine Platzierung unter den besten 20 bei einem, wie er sagt, ehrlichen Rennen. „Da gibt es kein Taktieren, keiner kann sich verstecken, jeder muss zeigen, was in ihm steckt“, so der Albstadter, der in diesem Jahr neu ins Landauer Team gekommen ist.

### Der Kader

Andreas Schindler, Marcel Weber, Heinrich Berger, Christoph Hench, Jonas Engel, Benjamin Körner, Georg Brauße, Lukas von Coelln



**Jetzt aufsteigen und unsere Zukunft vorantreiben**

Sponsoring **2017**

Landauer - Rennrad - Bundesliga - Team  
[www.jetzt-aufsteigen.de](http://www.jetzt-aufsteigen.de)



## Teamfunk 07/2016

Saison  
2016

### Anspruchsvolles Programm im Mai

**Offenbach, 02.05.:** Begonnen wurde die Radsportsaison in der Pfalz mit dem Rundstreckenrennen in Offenbach, wo der Firmensitz unseres Sponsors Flammkuchen Profi liegt. Der team-intern zum Schwerpunktrennen deklarierte Wettkampf endete bei starkem Wind und Sonnenschein mit den Plätzen 12, 13 und 20 durch Lukas von Coelln, Marcel Weber und Benjamin Körner. „Wir haben heute als Mannschaft besser zusammengearbeitet als zuvor, auch wenn nicht gleich alles perfekt geklappt hat. Letztendlich sind wir unter Wert geschlagen worden, was aber auch passiert, wenn man ein komplett neu zusammengestelltes Team in so ein Rennen schickt. Wir brauchen einfach Geduld“, so Teammanager Mathias Meyer.

**Neustadt, 06.05.:** An Christi Himmelfahrt stand das schnelle Kriterium in Neustadt auf dem Plan der Rennfahrer. Körner und Hench fuhren vereinzelt in die Punkteränge und holten die Plätze sieben und acht. Das Team Jäger und Keppel - Wipotec nahm zuvor am 4,8 Kilometer langen Mannschaftszeitfahren teil und erreichte Platz sieben. Nur um Hundertstel verpasste das mein-radladen.de - Südwestteam Platz zwei und wurde zeitgleich mit den beiden davor liegenden Mannschaften Vierter. Besonders gut kam an, dass auch das Nachwuchsteam einen Vierer ins Rennen schickte, der in seiner Klasse gewann. Carsten Siegel (wurde im anschließenden Kriterium der Junioren Zweiter), Jannik Zusann (8. im Kriterium), Dominik Dietrich (10. im Kriterium) und Max Fischer gingen hierfür an den Start und hatten die Möglichkeit im aufgebauten Fahrerlager der Mannschaft den Kontakt zu den Teamkollegen weiter zu vertiefen.

**Wittenberg, 08.05.:** Nur einen Tag später kam Christoph Hench in Wittenberg mit dem Sieger der 17. Etappe der Tour de France 2015, Simon Geschke (Giant-Alpecin), auf Platz sechs ins Ziel. Besonders die Einladung des mein-radladen.de - Südwestteams zu diesem Rennen in der Lutherstadt, wertete die Teamführung als weiteren Beleg dafür, dass die Mannschaft sich über gute sportliche Ergebnisse ins nationale Blickfeld gefahren hat. Unterdessen glänzte Marcel Weber bei einer Rundfahrt in Frankreich und schaffte auf dem zweiten von vier Teilstücken den Sprung auf das Podium.

**10.5.16:** Am Wochenende standen die Landesverbandsmeisterschaften der einzelnen Landesverbände auf dem Programm. Für das Team Jäger und Keppel - Wipotec samt Nachwuchskader sprangen in diesem Jahr der U19-Titel in Rheinland-Pfalz durch Carsten Siegel und der Gewinn von Doppel-Silber in der gleichen Altersklasse durch Dominik Dietrich im Saarland sowie die Bronzemedaille von Benjamin Körner in der U23-Klasse in Rheinland-Pfalz heraus.

**17.5.16:** Am Pfingstwochenende standen für das Team Jäger und Keppel - Wipotec als Vorbereitung auf die nächsten schweren Aufgaben die anspruchsvollen und gut besetzten Rundstreckenrennen des LBS-Cups in Villingen-Schwenningen und Merdingen auf dem Programm. Dabei verteidigte Andreas Schindler am Sonntag sein Führungstrikot erfolgreich, musste es jedoch am Montag weiterreichen.




Jetzt aufsteigen und unsere Zukunft vorantreiben

Sponsoring  
**2017**

Landauer - Rennrad - Bundesliga - Team  
[www.jetzt-aufsteigen.de](http://www.jetzt-aufsteigen.de)



## Teamfunk 07/2016

Saison 2016

### Sponsoringoffensive:

Wie Sie bereits auf der ersten Seite des Newsletters gesehen haben, wurde in den vergangenen Tagen ein neuer Banner entwickelt, der auf unsere Sponsoringmöglichkeiten aufmerksam macht. Unter dem Motto „Jetzt aufsteigen und unsere Zukunft vorantreiben“ erhoffen wir uns, nach der erfolgreichen sportlichen Entwicklung und den implementierten Marketing- und Öffentlichkeitsmaßnahmen (Banner s.u., Newsletter, Werbemappe, Flyer, Artikel in Landauer Leben), dass wir uns auch im Bereich Sponsoring weiterentwickeln.

Nachdem die ersten beiden Bundesliga-Rennen absolviert sind, planen OTS Sportmarketing und die sportliche Leitung die Saison 2017. Um den finanziellen Rahmen abstecken zu können, beginnen wir frühzeitig mit den Gesprächen mit unseren Partnern über eine Ausweitung der Kooperation. Diesbezüglich werden wir Sie in den kommenden Wochen ansprechen. Interessierte Firmen können sich gerne vorab mit uns in Verbindung setzen. Es wäre schön, wenn Sie den im Anhang beigefügten Banner teilen und weiteren potenziellen Gönnern zukommen lassen.



**Jetzt aufsteigen und unsere Zukunft vorantreiben**

Sponsoring **2017**

Landauer - Rennrad - Bundesliga - Team  
[www.jetzt-aufsteigen.de](http://www.jetzt-aufsteigen.de)

Mit sportlichen Grüßen

*Mathias Meyer*  
 Mathias Meyer

*Tim Schork*  
 Tim Schork



Wir freuen uns über Ihre Rückmeldung.  
 Bei Rückfragen oder Anregungen können Sie uns gerne jederzeit kontaktieren.

Mathias Meyer  
 t: 0170 52 73 428  
 m: m.meyer@dmm-management.de

Tim Schork  
 t: 0175 42 79 690  
 m: tim.schork@ots-sportmarketing.de